

**Centralización de los Laboratorios pecuarios de Castilla La Mancha.** La Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha ha decidido centralizar, en Talavera de la Reina (Toledo,) la actividad de los laboratorios públicos regionales de sanidad animal, y será el centro de referencia autonómico, realizando todas las funciones y análisis relacionados con la sanidad animal en Castilla-La Mancha.

**La Consejería de Agricultura de Castilla La Mancha contará con un presupuesto de 1.303 millones de euros en 2013.** La Consejería de Agricultura contará con un presupuesto de 1.303 millones de euros para el ejercicio 2013, y dará especial relevancia al Programa de Desarrollo Rural. Se aumentan un 6,8% las ayudas a las cooperativas e industrias agroalimentarias (50 millones €); o el asesoramiento a las explotaciones (3,7 millones € frente a los 327.000€ de 2012). A los seguros agrarios aportará 4,9 millones €, así como un importante incremento de las ayudas agroambientales (65 millones €).

**Feria Agrícola y Ganadera de San Clemente, Cuenca, Feraga 2012.** Tras dos años de ausencia, se inauguró esta edición, con la firma del Convenio de Colaboración de 2012 entre el Patronato de Desarrollo Provincial de la Diputación de Cuenca y AGRAMA, para el desarrollo de las actividades para el fomento y Mejora de la Raza en esta provincia.

Merecen mención especial la 81ª Edición de la Bolsa-Subasta de Sementales de Raza Manchega, que se celebró el viernes 5 de octubre, en la que se ofertaron 190 corderos de 31 ganaderías adjudicándose 129 corderos a 37 ganaderos, logrando un precio medio de 480€. Destacar cuatro sementales que alcanzaron los 1.600€, 1.520€ (dos de ellos) y otro con 1.460€, así como el Concurso Regional Morfológico de Ganado Ovino de Raza Manchega, donde destacaron los excelentes lotes presentados por Dª Mª Carmen Jimenez Rabadán, de Las Mesas, Cuenca, que aglutinó varios primeros premios, así como el de Mejor Ganadería (Especial Miguel Ruiz Mondéjar).



**Presupuesto del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA):** Verá reducido su presupuesto en 2013 en un 25,4% , con 1.680,15 millones de € menos con respecto a 2012. Destacaría negativamente la partida destinada a las agrupaciones de defensa sanitaria ganadera (-99,97%), desapareciendo en la práctica. Las de mejora de la calidad y la trazabilidad caen cerca de un 70% con respecto al año pasado. Los planes de ordenación y competitividad en ganadería caen también un 44,61%. Del mismo modo, la partida de fomento de la selección y difusión de la mejora ganadera pasa de los 15,4 millones que tenía en 2011 a 3 millones en 2013. La partida de control y erradicación de enfermedades animales, ha disminuido también un 45% en los últimos dos años. La partida de "Fomento del asociacionismo" también desaparece en la práctica, con un recorte del 95,74%, y del 47,42% a la de "mejora de la organización de la producción y reordenación de los sectores productivos".

## Tablón de Anuncios

### COMPRA:

- Herminio Rodríguez de Vera, **500-600 ovejas**
- Fco. Javier Pérez-Agua, **200-250 ovejas manchegas**
- D. Francisco Javier Ginés Anguita (GS), **Medidores**

La Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha ha anticipado 36 millones de euros en ayudas de la PAC a agricultores y ganaderos. Por provincias, estos 36 millones se han abonado a 8.134 expedientes de agricultores y ganaderos. Los beneficiarios han sido expedientes de agricultores y ganaderos que, al presentar incidencias, no pudieron acogerse al primer pago de 264 millones adelantado en octubre, alcanzándose un total de 300 millones de euros en este primer adelanto del pago único de la Política Agraria Común (PAC). La intención es abonar otros 300 millones del pago único antes de final de año.